

La Landwehr jouera pour Donald Trump à Davos

Fribourg » Klaus Schwab, le président exécutif du World Economic Forum, a invité la Landwehr à accueillir le président américain en musique.

C'est un événement exceptionnel qui attend la Landwehr en fin de semaine prochaine. Le Corps de musique officiel de l'Etat et de la ville de Fribourg a été invité par les organisateurs du World Economic Forum (WEF) de Davos à jouer pour Donald Trump, a appris *La Liberté*. Les musiciens fribourgeois se produiront ainsi le ven-

dredi 26 janvier en début d'après-midi, lors de l'arrivée du président américain dans la grande salle qui abrite la conférence plénière du forum.

Cette invitation est en quelque sorte le résultat de l'idylle – osons l'appeler ainsi – qui s'est nouée entre le président exécutif du WEF, Klaus Schwab, accompagné de son épouse Hilde, et la Landwehr, en particulier son président Alain Deschenaux. Pour mémoire, ce dernier a réussi un grand coup samedi passé en réussissant à convaincre le professeur d'économie allemand,

qui d'ordinaire fuit la vie publique helvétique, d'être l'invité surprise de la 140^e Soirée des Rois de l'orchestre d'harmonie fribourgeois.

Or Klaus Schwab a apparemment beaucoup apprécié l'accueil qui lui a été réservé à Fribourg. «Madame Schwab m'a appelé lundi pour me signifier tout le plaisir qu'elle et son mari ont eu à participer à la Soirée des Rois. Puis elle m'a fait cette proposition incroyable. Klaus Schwab, désireux de faire quelque chose de spécial pour

recevoir Donald Trump, a pensé que la Landwehr pourrait l'accueillir en musique dans la grande salle de Davos», indique Alain Deschenaux.

Ce dernier s'est empressé d'accepter l'invitation, même si le délai est serré. Il a encore fallu obtenir l'aval de Washington, qui a donné son feu vert mardi. «Ce n'est pas tous les jours qu'on vous propose de jouer pour le président des Etats-Unis. Nous ne pouvions donc que dire oui. Notre harmonie ne fait pas de politique. Jouer pour le président Trump et pour le profes-

seur Schwab sera un honneur», poursuit-il.

La Landwehr enverra à Davos une délégation de 30 à 35 musiciens, en respectant l'équilibre des différents registres. Ceux-ci devraient jouer une marche, un genre semble-t-il fort goûté par Donald Trump. Par ailleurs, le corps de musique fribourgeois doit en principe également se produire à l'ouverture du Forum économique de Davos en 2019. C'est en tout cas ce qu'a annoncé Klaus Schwab samedi soir. » **FRANÇOIS MAURON**